



中農だより

1月号

2024年
1月31日発行
発行:中農 生徒募集部
うるま市田場 1570
TEL 973-3578

校訓 不撓不屈

沖縄県立中部農林高等学校 中部農林高等支援学校

新年あいさつ

県立中部農林高等学校
校長 新垣 博之



あいさつに先立ちまして、石川県能登地方を震源とする地震において被災された皆さまに、心よりお見舞いを申し上げます。

あらためまして新年明けましておめでとうございます。去る、1月9日には、全校生徒・職員が元気づく3学期始業式・定時制後期後半始業式を迎えることができ、大きな喜びとともに平常のありがたさを改めて感じました。

さて、昨年より新型コロナウイルス感染症対策に留意しながら、体育祭、生産物即売会等の学校行事、部活動、校外学習、資格取得等が平常に近い状態で実施することができました。生徒達はその活動(学び)を通して、専門的知識・技術の習得だけではなく、諸活動での満足感や充実感を感じ、そして人と協力して目標を成し遂げる「協働の心」を培う事ができたと思えます。

特に3年生の皆さんは、それぞれの夢の実現に向け、先生方や友人と共に、粘り強く進学・就職試験対策に取り組む、合格や内定を果たしています。また1、2年生も部活動やプロジェクト活動、資格・検定にも挑戦し、大きな成果を残しています。その成果が得られたのも保護者の皆様の熱心な教育への取り組みと、本校教育へのご理解とご協力を頂いたお陰でございます。心より感謝申し上げます。

今年の干支は『辰』。それぞれの夢の実現に向け、何事にも挑戦し、昇り竜の様に力強く飛躍する年になりますよう祈念すると共に、生徒・保護者並びに係各位のご健康とご多幸を祈念申し上げ、新年のごあいさついたします。

今年も「共に汗を流し 支え合い 協力し合う チーム中農」で頑張るぞ！

令和5年度沖縄県高等学校 新人体育大会④

12月9日(土)に沖縄県高等学校新人体育大会バレーボール競技が行われました！女子バレー部は宮古高校と対戦し、0対2のストレートで敗退しました。力の差を感じた試合でしたが、メンバーは全員1年生で経験も浅いことから、しかたない結果だったかも知れません。

現在は日頃の練習はもちろん、練習試合を積み重ね、実力を高めています。今後の良い成果を期待しています。



きれいなフォームからのスパイク



オーバーでナイスレシーブ

中農生の活躍情報!!

たくさんの中農生がコンテストやスポーツ大会、資格取得などで活躍しています。

園芸科学科2年生2名は国際洋蘭博覧会フラワーデザインの部で奨励賞。

福祉科3年生は「第34回伊藤園おーいお茶新俳句大賞」で佳作特別賞を受賞。

福祉科1年生は「第47回ふれあい書道展」で特選を受賞しました。

総合実務科3年生は沖縄県特別支援学校体育大会男子幅跳びで大会新記録1位を受賞しました。

沖縄県産業教育フェアでスローガンの部優秀賞を受賞した熱帯資源科1年生、全琉書道コンクール優良賞を受賞したやボイラー取扱技能や3級フラワー装飾技能士、3級室内園芸装飾技能士などの資格取得も頑張りました。中農クリスマスカードコンテストも盛り上がりました！



第39回創立記念マラソン大会

令和5年12月18日（月）沖縄県立総合運動公園にて、創立78周年記念第39回マラソン大会が行われました。男子8km、女子4kmの完走を目標にスタートしました。上位を目指して疾走する生徒やクラスメイトと笑顔でゆっくりと走る生徒などそれぞれが楽しい時間を過ごすことができました！クラスメイトへの応援の声も大きく団結力も見えた大変素晴らしい日となりました！



【2月の主な行事予定】

日	曜	行事
1	木	金の授業、農ク第3回生徒役員会
2	金	第2回校内農業クラブ発表大会
5	月	身なり指導週間（～8日）、第4回追認考査
7	水	1・2年学年末考査（～9日）
13	火	3年生進路準備期間
16	金	中農市
29	木	卒業式予行演習

【3月の主な行事予定】

日	曜	行事
1	金	卒業式
6	水	県立高校入試
13	水	
15	金	少年を守る日 管理者一斉指導
21	木	人権の日
22	金	修了式・離任式

**中農の最新情報が満載！
中農HPへGO！**



全日制 HP



高等支援学校 HP